

Clinique Vauban : **La survie ne tient toujours qu'à un fil !**

Le 30 mai 2013

En octobre 2012, le PCF/Front de Gauche vous informait des menaces sur l'existence même de la clinique Vauban. Une pétition de soutien initiée par le Front de Gauche et son groupe santé « *globules rouges* » était lancée qui réunissait rapidement plus de 1300 signatures. D'autres organisations ont également obtenu plusieurs centaines de signatures. Ces personnes qui cosignaient cette pétition demandaient aux pouvoirs publics de tout faire pour que la clinique, dont le rôle est essentiel pour maintenir une offre de soins suffisante, reste ouverte.

La clinique Vauban jouit de solides atouts à commencer par son personnel efficace qui dispense une bonne qualité de soins comme le relevait l'HAS certificateur pour l'Agence Régionale de Santé en octobre 2012 avec près de 100 % de réponses positives sur l'enquête de satisfaction émise auprès du public. Les outils de la clinique, en particulier son plateau technique ultra moderne l'ancienneté de son implantation dans le bassin de soins, sont au nombre des points forts. La clinique c'est aussi une grosse maternité avec 1800 accouchements réalisés en 2012, un centre IVG important dans le 93 pour la liberté des femmes à disposer de leurs corps.

Aucun autre établissement hospitalier de proximité ne pourrait accueillir des patients supplémentaires et suppléer la clinique en cas de fermeture, pour les différentes pathologies prises en charge par la polyclinique Vauban. 6 550 séjours en 2012 pour 24 127 jours d'hospitalisation.

Nous sommes inquiets de constater que les différentes propositions de reprise ne permettent pas de répondre aux attentes de la population. . ***Le tribunal de commerce lui, choisira de manière définitive sur des critères purement commerciaux le 17 juin 2013.***

Ces propositions prévoient un rétrécissement de la masse salariale moins de personnel, moins bien rémunéré. Toutes les données montrent pourtant que pour être « rentable » la clinique doit développer son activité. Comment cela pourrait-il être possible dans ces conditions? La baisse des rémunérations pourrait pousser au départ les personnels qualifiés compromettant la pérennisation de soins de qualité. Le parti communiste Front de Gauche soutient l'action des organisations syndicales qui veulent maintenir un haut niveau dans la qualité des soins en agissant pour que le personnel ne fasse pas les frais de la mauvaise gestion des dirigeants sortants. Nous souhaitons responsabiliser les porteurs de

capital, dirigeants sortants, médecins, entreprises liées au groupe Vauban 2020, le propriétaire des locaux. Ils doivent mettre la main à la poche pour sauver l'outil de travail et maintenir la clinique et son offre de soins.

**Plus que jamais agissons pour sauver la
Clinique Vauban**



PCF 94, bd Roger Salengro Livry-Gargan -
pcf.livrygargan@free.fr